

Sólo 22 casillas de más de 21 mil autorizadas no pudieron ser instaladas, destaca

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) y los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) quedaron a la altura de la ciudadanía durante la elección a gobernador realizada en seis entidades el 5 de junio, destacó Lorenzo Córdova, consejero presidente, en su mensaje dominical transmitido en Twitter.

"Estuvieron a la altura del compromiso de la ciudadanía que votó en esas entidades, y de las expectativas de la sociedad en general que pudo tener información cierta y exacta sobre los comicios", re-

PREP, TAMBIÉN DE BUENA LABOR

OPLE estuvieron a la altura en los 6 estados con elección, señala Córdova

marcó Córdova Vianello.

Ejemplo de ello es que sólo 22 casillas de las más de 21 mil autorizadas no pudieron instalarse, pero por conflictividad social ajena a la autoridad electoral, indicó.

"Además, de las más de 140 mil personas capacitadas y nombradas para fungir como funcionarios de casilla, apenas 6 por ciento se ausentó y tuvieron que ser sustituidos por personas que estaban en la fila, esperando votar, lo que representa una proporción inferior a la de anteriores procesos electorales", agregó.

RÉCORD.

"Al día siguiente, como no había ocurrido en ninguna otra elección, los seis PREP llegaron al 100 por ciento de actas computadas", dijo.

Otro dato es que los Programas de Resultados Electorales Preliminares (PREP) concluyeron de manera anticipada.

"Al día siguiente, como no había ocurrido en ninguna otra elección, los seis PREP llegaron al 100 por ciento de las actas computadas,

garantizando transparencia en los comicios; posteriormente se procedió al cómputo de los votos, y hoy México tiene plena seguridad de quiénes serán las autoridades electas en esos seis estados, garantizando el derecho de quienes decidan impugnar los resultados, y acudir a las instancias legales correspondientes", detalló el consejero.

De igual forma, los conteos rápidos funcionaron y permitieron arrojar rangos aproximados la misma noche de la elección.



MENSAJE. Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, ayer.

Destaca Córdova elecciones exitosas

En México se garantiza legalidad y certeza en los procesos, afirma

VÍCTOR GAMBOA

nacion@eluniversal.com.mx

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, afirmó que las elecciones del 5 de junio demostraron que en México hemos desarrollado un sistema electoral que garantiza condiciones de legalidad, equidad, máxima publicidad y certeza en la competencia política.

En un video publicado en redes sociales, destacó que los ciudadanos que acudieron a las urnas en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas pudieron votar en libertad y con la seguridad de que su sufragio sería bien contado.

Lorenzo Córdova subrayó que de las casi 21 mil casillas aprobadas en las seis entidades, únicamente 22 no se pudieron instalar "por conflictividad ajena a la logística electoral de tipo social".

Y destacó: "Las ciudadanas y ciudadanos volvieron a confiar en su Instituto Nacional Electoral y estuvieron dispuestos a dedicar el día a recibir los votos, contarlos e integrar paquetes electorales".

Asimismo, resaltó que "a partir de la noche misma de la elección, los programas de los resultados electorales preliminares funcionaron conforme a lo planeado y en unas cuantas horas arrojaron información confiable sobre los resultados de la votación".

Enfatizó que hoy México tiene seguridad de quiénes serán las autoridades electas en los seis estados, y se garantiza el derecho de quienes decidan impugnar los resultados a acudir a las instancias legales correspondientes. ●

22

DE LAS 21 MIL CASILLAS

aprobadas en las seis entidades no se pudieron instalar el 5 de junio.



TOMADA DE VIDEO

Lorenzo Córdova agradeció la participación en las elecciones.